

miércoles 12 de julio de 2023

# ‘La Laguna + Limpia’ recoge más de 20 toneladas de residuos durante las fiestas de San Benito

*El operativo especial se desarrolló durante tres días e implicó a más de 70 efectivos*



El Ayuntamiento de La Laguna, a través del Área de Servicios Municipales, desplegó un dispositivo de limpieza especial por la celebración del Baile de Magos y la Romería de San Benito Abad, entre los días 8 y 10 de julio. En total, los eventos generaron un total de 20,02 toneladas de residuos, que fueron retirados por ‘La Laguna + Limpia’ de forma manual o mecánica.

El concejal delegado de Servicios Municipales y Medio Ambiente, Ángel China, resalta “la importancia de este tipo de dispositivos para garantizar el bienestar y la

buen convivencia de la ciudadanía, una vez desarrollados grandes eventos como es el caso de las fiestas de San Benito”. “Una vez más, el equipo de ‘La Laguna + Limpia’ ha demostrado la trascendencia de la labor que realiza diariamente para lograr un municipio más sostenible”, afirma.

Las labores especiales de limpieza comenzaron tras la celebración del Baile de Magos, que tuvo lugar el pasado sábado. Los efectivos comenzaron a trabajar a las cuatro de la mañana para devolver la normalidad al área donde se había realizado este acto. En total, el dispositivo para ese día estuvo a cargo de 35 trabajadores y trabajadoras, quienes emplearon once efectivos mecánicos, entre ellos, un vehículo de limpieza de baños químicos, dos camiones de caja abierta para retirar baños y contenedores, dos cubas cisternas y dos furgones hidrolimpiadores, entre otros.

Para la Romería de San Benito Abad, que se celebró el pasado domingo, contaron con la implicación de un total de 29 empleados y empleadas de Urbaser que se apoyaron de una flota de 13 vehículos, formada por dos camiones recolectores de carga trasera, dos barredoras sobre chasis de camión, una barredora autopropulsada, tres cubas cisternas o dos furgones hidrolimpiadores.



Por último, 'La Laguna + Limpia' reactivó el operativo especial desde las cuatro de la mañana del lunes, 10 de julio, hasta el mediodía para concluir con las tareas de limpieza por las celebraciones nocturnas posteriores a la Romería.